

**Lokal-News >>> Langen - Egelsbach >>> Artikeltext:
19.9.2008**

Startschuss für Mensabau in den Herbstferien

Kreis investiert rund 880000 Euro in die Erweiterung des Mittagstischs an der Dreieichschule / Anbau an alte Turnhalle

Langen (fm) - Kinder, die vom frühen Morgen bis in den Nachmittag hinein in der Schule gefordert sind, brauchen zwischendurch ein warmes Essen. Das Dreieich-Gymnasium macht jetzt in dieser Richtung und mit Blick auf G 8 einen großen Schritt nach vorne. Der Kreisausschuss hat in seiner jüngsten Sitzung den Auftrag zum Bau der lang ersehnten Mensa vergeben. In den Herbstferien fällt der Startschuss für das Projekt, das nach Plänen des Langener Architekturbüros Räuber verwirklicht wird.

Dass die Mensa kommt, hatte der Kreistag bereits im Februar beschlossen. Für den schlüsselfertigen Anbau sind rund 880 000 Euro veranschlagt. "Die Bedingungen für den ganztägigen Unterricht am Langener Gymnasium werden dadurch erheblich verbessert", sind sich Landrat Peter Walter und Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger einig. Mit Beginn des nächsten Schuljahrs sollen die Kinder am Mittagstisch Platz nehmen können.

Das können sie derzeit auch schon, allerdings kann der Förderverein wegen der beengten Räumlichkeiten in der Cafeteria nur gut 50 Schüler verköstigen. Die Mensa wird eine Kapazität von 120 Plätzen haben, die in mehreren Schichten belegt werden können. Regie führt weiter der Förderverein.

Entstehen wird die Mensa als Anbau an die alte Turnhalle, die zudem saniert werden soll. Für den Küchenbereich müssen einige Umkleidekabinen weichen; der Speisesaal wird angedockt. Vorgesehen ist auch eine Art "Campus" für die Sommermonate.